

7.—M. L. E. Geoffrion se présente devant le Bureau au sujet du paiement de son compte pour services rendus, en rapport avec l'expropriation de la rue Sherbrooke, et il informe les Commissaires qu'il a mis cette question entre les mains de son procureur, et que si d'ici à mercredi prochain ce compte n'est pas payé, une action sera prise contre la Ville.

Sous considération.

8.—Soumis des profils des rues Moreau, Joliette et Davidson, préparés par le Département des Travaux Publics.

Résolu: D'approuver lesdits profils, et d'autoriser le Secrétaire du Bureau des Commissaires de les signer.

9.—(16903) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la remise à la "George Hall Coal Company", d'une somme de \$1,350, représentant une moitié de son dépôt fait en rapport avec le contrat pour la fourniture de charbon.

10.—(16925) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: Que virement soit opéré des sommes suivantes, à être prises sur les balances de crédits disponibles:

\$600 du crédit voté pour chemins d'hiver Longueuil et Boucherville, et

\$1,500 du crédit voté pour combustible pour les édifices municipaux, et que

lesdites sommes soient appliquées à payer le coût de l'enlèvement de la neige des rues où il y a des voies de tramway (snow special).

11.—(16924) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: Que virement soit opéré des montants suivants, à être pris sur les balances disponibles des crédits ci-après:

\$2,000 du crédit voté pour puisards;

2,000 du crédit voté pour réparation des pavages permanents;

1,000 du crédit voté pour réparation aux trottoirs.

et que lesdites sommes soient appliquées à payer le coût de l'enlèvement de la neige des trottoirs.

12.—(16926) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: Qu'une somme de \$8,000 soit prise sur la balance disponible du crédit voté pour noms de rues et numéros, et que ladite somme soit appliquée à l'enlèvement de la neige (ordinary snow).

13.—Soumise une communication du "Montreal Board of Trade", transmettant une résolution au sujet de l'octroi d'un nouveau contrat à la Compagnie des Tramways.

Résolu: D'accuser réception de ladite communication, et de le joindre au dossier.

14.—Soumise une offre de M. J. E. Brais, de vendre à la Cité certaines propriétés en vue de l'établissement d'une bibliothèque municipale.

Résolu: D'informer M. Brais que le Bureau ne peut accepter cette offre.

15.—Soumise une offre de M. James Morgán, de vendre à la Cité un certain terrain situé sur le côté Nord de la rue Sherbrooke, entre l'avenue du Parc et la rue Mance.

Résolu: De transmettre copie de ladite offre au Conseil pour son information, et d'informer M. Morgan qu'elle sera prise en considération incessamment.

16.—(16913) Sur recommandation du Surintendant du Département de l'Eclairage, il est

Résolu: D'autoriser l'installation de 9 lampes électriques pour éclairer les alentours de l'abri situé sur la Ferme Fletcher, au coût de \$100 à être chargé sur la balance de crédit voté pour enlèvement et changement de localité des lampes, ainsi que l'installation de deux lampes à arc pour l'éclairage de la patinoire située sur la Ferme Fletcher, le coût de cette dernière installation devant être chargé sur le crédit voté pour l'éclairage des rues.

7.—Mr. L. E. Geoffrion appeared before the Board, anent the payment of his account for services rendered in connection with the expropriation of Sherbrooke street, and he informed the Commissioners that he had submitted the matter to his attorney and that if said account is not settled by next Wednesday, an action will be taken against the City.

Consideration deferred.

8.—Submitted profiles of Moreau, Joliette and Davidson streets, prepared by the Public Works Department.

Resolved: To approve of said profiles and to authorize the Secretary of the Board of Commissioners to sign the same.

9.—(16903) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the refund to the George Hall Coal Company, of a sum of \$1,350, representing one-half of their deposit made in connection with their contract for the supply of coal.

10.—(16925) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That the following sums be varied from the available balance of appropriations:

\$600 from the appropriation voted for the Longueuil and Boucherville winter roads, and

\$1,500 from the appropriation voted for fuel for the municipal buildings, and that

said sums be applied to pay the cost of removing snow from the streets where there are tramway tracks (snow special).

11.—(16924) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That the following sums be varied from the available balance of appropriations under mentioned:

\$2,000 ex-appropriation voted for gullies;

2,000 ex-appropriation voted for permanent pavings;

1,000 ex-appropriation voted for repairs to permanent sidewalks,

and that said sums be applied to the payment of the cost of removing snow from the sidewalks.

12.—(16926) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That a sum of \$2,000 be varied from the available balance of the appropriation voted for street names and numbers, and that said sum be applied to the removal of snow (ordinary snow).

13.—Submitted a communication from the Montreal Board of Trade, transmitting a resolution, anent the awarding of a new contract to the Tramways Company.

Resolved: To acknowledge receipt of said communication and to file the same of record.

14.—Submitted a letter from Mr. J. E. Brais, offering to sell to the City certain properties in view of the establishment of a civic library.

Resolved: To inform Mr. Brais that the Board cannot accept such offer.

15.—Submitted an offer from Mr. Jas. Morgan to sell to the City a certain piece of land situated on the North side of Sherbrooke street, between Park avenue and Mance street.

Resolved: To transmit a copy of said offer to the Council for its information and to inform Mr. Morgan that the same will be considered at once.

16.—(16913) On the recommendation of the Superintendent of the Light Department, it was

Resolved: To authorize the installation of 9 electric lamps to light the environs of the shelter situated on Fletcher's Field, at a cost of \$100, to be charged against the balance of the appropriation voted for the removal and changing of location of lamps, as well as the installation of 2 arc lamps to light the skating-rink, situated on Fletcher's Field, the cost thereof to be charged against the appropriation voted for street lighting.